

Athen - die Wiege der Demokratie



Die diesjährige Kursfahrt der Europaassistenten ging nach Athen. In der Zeit vom 8. bis 11. Mai 2024 konnten die angehenden Europaassistenten die Stadt und ihre Sehenswürdigkeiten erkunden.

Los ging es am Mittwochmorgen in aller Frühe um 4.00 Uhr, Treffpunkt BWV Ahaus zum Flughafen Köln/Bonn. Nach nur drei Stunden Flug wurde der Flughafen in Athen erreicht. Nach

dem Transfer zur Unterkunft erkundeten die Teilnehmer:innen den Hafen von Piräus mit Blick auf wunderschöne Boote und das Meer.



Ein besonderes Highlight war die Tour zur Akropolis hoch über der Stadt ...





mit Amphitheater.



Dann folgte die Besichtigung des Tempels von Zeus im Olympieion. Eine City Tour mit dem Hop-On-Hop-Off Bus ermöglichte es der Gruppe, zahlreiche Sehenswürdigkeiten wie das Panathenaic Stadion und den Agora Versammlungsplatz zu erkunden. Dabei erhielten sie über

einen Audioguide interessante Informationen zu den historischen Stätten. Ein Spaziergang durch den Nationalgarten und die Beobachtung der traditionellen Wachablösung der Soldaten am Syntagma-Platz rundeten das kulturelle Programm ab.



Zusätzlich übernahm die Gruppe den Social-Media-Account des BWV Abroad und postete täglich Storys, um ihre Erlebnisse zu teilen. Ein weiterer Schwerpunkt der Reise war das Kennenlernen der griechischen Kultur, insbesondere der traditionellen griechischen Küche.

Die angehenden Europaassistenten/innen danken dem Förderverein des BWV Ahaus für die Unterstützung der Kursfahrt.





Die Gruppe wurde von Herrn Brüggling, Herrn Rahms und Frau Dietl begleitet. Ein weiteres wichtiges Ziel dieser Reise war ein Meeting mit dem neuen Partner in Athen, um zukünftige beruflich orientierte Auslandspraktika zu besprechen.

Information: Zusatzqualifikation zum Europaassistenten/in IHK/HWK

Engagierte Auszubildende können am BWV eine Zusatzqualifikation zum Europaassistenten ablegen. Sie beschäftigen sich mit der Entwicklungsgeschichte der EU, den Ländern Europas, dem europäischen Waren- und Wirtschaftsrecht und widmen sich dem interessanten Thema der interkulturellen Kompetenz.